



APROVECHÓ SUBSIDIO ELÉCTRICO PARA CAMPAÑA

Rubilar en estilo ministra

En una escenografía tipo matinal de televisión, como cuando daba a conocer beneficios como ministra de Desarrollo Social del gobierno de Sebastián Piñera, la candidata a alcaldesa de oposición por Puente Alto, Karla Rubilar, grabó un video para explicar la forma de postular al subsidio eléctrico que del Estado. “Sabemos de las angustias de las familias de Chile por las cuentas de la luz que partió el primero de julio”, dice Rubilar. Y lo explica con un

ejemplo de una familia de Puente Alto en el tramo uno que gasta 30 mil pesos mensuales verá incrementada su cuenta en \$7 mil, y en el tramo dos será de más de \$20 mil. Junto con dar a conocer detalles de dicha postulación, deja en claro que pueden acceder las personas que pertenezcan al 40% más vulnerable de la población y que el plazo será hasta el 14 de julio para postular. En próximos videos responderá a las preguntas que le lleguen por sus redes.